

Hofheims schöne Blütenpracht

aus der Gesamten Region, um ihre Hochzeitsfotos vor dem Blütenmotiv schießen zu lassen.

Wir wünschen den Besucherinnen und Besuchern der Stadt Hofheim viel Freude beim Betrachten und Fotografieren der rosa weißen Blütenpracht!

-  **Am Spielplatz Pfingsweide**
- Am Ehrenmal**
- Am Untertor**
- In der Hauptstraße, in der Nähe der katholischen Kirche**
- In der Kirschgartenstraße**



Wo finde ich die Kirschblüten?

Im Park an der Straße „Am Ehrenmal“



IHH e.V.
Industrie - Handel - Handwerk e.V.
Hofheimer Gewerbeverein
Burgstraße 28

65719 Hofheim am Taunus

Telefon: 06192 2 48 42

Telefax: 06192 2 32 62

e-Mail: ihhhofheim@web.de

Internet: www.IHH-Hofheim.de



Kirschblüte in Hofheim



Der Hofheimer Gewerbeverein



Der Hofheimer Gewerbeverein

Herzlich willkommen in Hofheim

Vor malerischen Kulissen kann hier die japanische „Sakura“ hautnah erlebt werden.

Die japanische Kirschblüte (jap. Sakura) ist eines der wichtigsten Symbole der japanischen Kultur. Sie steht in Japan für Schönheit, Aufbruch aber auch Vergänglichkeit. Im japanischen Kalender markiert die Kirschblüte den Anfang des Frühlings.

Interessante Fakten:

- 1 Die Kirschblüte beginnt in Japan zwischen Mitte und Ende März und „wandert“ dann nach Nordosten des Landes weiter, bis sie dort Anfang Mai ankommt
- 2 Im Zeitraum der Kirschblüte wird in den japanischen Medien im Rahmen der Wettervorhersage auch die „Kirschblütenfront“ angekündigt
- 3 Die Kirschblütenzeit ist in Japan die bevorzugte Urlaubs- und Reisezeit. Es finden zudem regional viele kleine und größere Feste statt
- 4 Die Kirschblüte ist in Japan ein Symbol für die weibliche Schönheit
- 5 In unzähligen japanischen Gedichten und Liedern stellt die Kirschblüte ein beliebtes Thema dar



Die beliebtesten Plätze in Hofheim um die Kirschblüten zu bewundern

Die beliebtesten und größten Bestände an Kirschblüten befinden sich in Hofheim am Parkplatz „Am Untertor“ sowie „Am Ehrenmal“ sowie in der Hauptstraße auf Höhe der Katholischen Kirche und in der Kirschgartenstraße.

Die Kirschen am **Parkplatz Untertor** wurden ca. 1986/1987 auf Grund des 1988 veranstalteten Hessestags in Hofheim gepflanzt. Es handelt sich hierbei um die Tokio-Kirsche (botanisch „Prunus

x yedoensis“), eine in Japan sehr stark verbreitete Zierkirschenart. Sie blüht sehr früh mit einer Unzahl an wunderschönen anfangs hellrosa, später weißen Einzelblüten die bei milderen Temperaturen bereits nach einigen Tagen verblüht sein können.

Die Zierkirschenallee „**Am Ehrenmal**“ wurde 1996 im Rahmen einer Bürgerspendenaktion gepflanzt. Bei den Bäumen, die hier wachsen handelt es sich um die Frühlingskirsche, auch frühe Zierkirsche oder japanische Blütenkirsche, botanisch „Prunus Accolade“ genannt. Eine vor ca. 70 Jahren entstandene Hybride aus zwei verschiedenen Zierkirschenarten. Die Blüte, leuchtend rosa, erscheint sehr früh, ca. Anfang April, aber trotzdem etwas später als bei der Tokio-Kirsche „**Am Untertor**“. Hier treffen sich zur Blütezeit auch gerne Hochzeitspaare

